

## **Arranca SAPAS el pozo de Santo Tomás.**

**Silao de la Victoria Gto. a 29 de Agosto 2015.-** Con gran éxito arranco SAPAS la fuente de abastecimiento No. 42, ubicada en la Comunidad de Santo Tomas. Así lo dio a conocer la Arq. Marisa Bravo Aguirre, Directora General del Organismo Operador, quien informó que este pozo dotara de agua a más de 10 mil habitantes de la zona urbana beneficiándose en su mayoría la zona centro de la cabecera municipal así como la Colonia Independencia y calles como: 5 de Mayo, Los López, Esperanza, Sostenes Rocha, Ramal de Guanajuato, entre otras.

Marisa Bravo agrego que uno de los compromisos al tomar protesta como Directora General del SAPAS fue mejorar el suministro de agua a los silaoenses, “compromiso que hoy es una realidad”. Dijo sentirse satisfecha pues las acciones para mejorar el abastecimiento de agua potable no terminan aquí sino que a este proyecto le continúan el equipamiento y la electrificación de los pozos el olivo y la deportiva.

La funcionaria explico que con el pozo No. 14 ubicado en la colonia el olivo, serán beneficiados 16 mil habitantes de las colonias Olivo, Guadalupe, Tierra y Libertad, Reforma, Predio de Lourdes, Espárragos, López Mateos y Buena Vista. Por lo que se refiere al pozo No. 9 Ubicado en la Deportiva municipal serán beneficiados otros 15 mil habitantes de la zona centro y barrio nuevo.